



JELANG BABAK 12 BESAR LIGA 2 **PSIM Siap Hadapi Tim Sumatera**

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta akan menjalani babak 12 besar Liga 2 2023/2024 di Grup X bersama tiga tim asal Pulau Sumatera, yaitu Persiraja Banda Aceh, Semen Padang FC, dan PSMS Medan. Menghadapi kenyataan ini, Pelatih 'Laskar Mataram', Kas Hartadi menegaskan tim besutannya selalu siap bertemu dengan tim manapun.

Meski nantinya PSIM harus menjalani perjalanan panjang saat bertandang ke Sumatera menggunakan pesawat udara, Kas Hartadi menilai hal tersebut bukan sebuah halangan dan bukan sebuah kerugian. "Tidak masalah, tim lain kan juga menempuh perjalanan yang sama. Jadi kita ya sama-sama saja. Makanya itu dua ming-



KR-Adhitya Asros

Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi siap menghadapi tim-tim asal Sumatera di babak 12 besar Liga 2

gu ini kita genjot stamina pemain," ujar Kas Hartadi di Yogya, Kamis (21/12).

Juru taktik asal Surakarta tersebut juga menambahkan, perjalanan memang memengaruhi setiap tim. Maka dari itu, hal tersebut sudah lumrah dalam kompetisi sepak bola. "Kalau dihitung-hitung kita juga sama saja.

Perjalanan ke Padang dan Bandung juga tidak jauh beda dari segi waktu. Memang bedanya nanti kita ada transit," imbuh Kas.

Sesuai dengan draf jadwal awal babak 12 besar, PSIM yang tergabung di Grup X, pada putaran pertama dijadwalkan akan berhadapan dengan Semen Padang FC di Stadion

H Agus Salim pada Sabtu (6/1/2024). Setelah itu 'Laskar Mataram' giliran akan menjamu PSMS Medan di Stadion Mandala Krida pada Kamis (11/1/2024) dan kembali bermain kandang saat bertemu Persiraja Banda Aceh di Stadion Mandala Krida, Selasa (16/1/2024).

Untuk putaran kedua, PSIM akan melakoni laga pertamanya dengan tandang ke markas Persiraja di Stadion Harapan Bangsa, Minggu (21/1/2024). Kemudian menjalani laga kandang di Stadion Mandala Krida kontra Semen Padang pada Jumat (26/1/2024), serta menjalani laga pamungkas dengan bertandang ke Stadion Baharuddin di Deli Serdang untuk melawan PSMS Medan pada Sabtu (3/2/2024). **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005